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La conviviale della cena per lo scambio degli auguri natalizi e del nuovo anno, rappresenta un
appuntamento fisso atteso da tanti soci che desiderano incontrarsi per la tradizionale
ricorrenza  del Santo Natale.

      

L’appuntamento, per l’occasione, era programmato alle ore 20,00 del 20  c.m. presso il
ristorante “La Cavalera”.

  

Ben in anticipo, numerosi soci, già presenti, occupavano il salone del locale ben allestito, ed
elegantemente abbigliati  i loro  volti radiosi, tradivano l’ età anagrafica: “l’Unitre allunga loro la
vita!”.

  

Nel salone-ristorante aleggiava l’aria di festa  delle grandi occasioni. Si notava la perfetta
organizzazione dell’accoglienza e sistemazione ai tavoli dei partecipanti e in perfetto orario, il
presidente Caramagno, con il saluto di “benvenuto”, dava inizio alla serata.

  

Egli ha evidenziato subito la novità della serata rispetto alle tradizionali conviviali natalizie.
Infatti in pochi istanti, su uno schermo collegato a un proiettore, ecco  accendersi l’evidente
curiosità di tutti i commensali.

  

Il presidente ha esordito ricordando l’iniziativa dell’Associazione del gennaio 2011, “Cerchiamo
l’uomo: interviste a cura della redazione”
pubblicate in questo sito 
(vedasi link all'articolo).

  

Immediatamente a seguire, la proiezione dell’intervista condotta dal defunto vice presidente
dell’ associazione, Dr. Giuseppe Paci, all’attuale vice presidente e decano docente, Dr. Prof.
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Salvatore Cannavà, nella sua veste di cofondatore e Governatore della Misericordia di
Augusta,  desta sorpresa, curiosità e stupore in tutti gli astanti.

  

Successivamente il Caramagno ricorda ai presenti l’istituzione decisa dal Direttivo del 29
ottobre 2015

      dell’ ALBO D’ONORE DEI CONCITTADINI      “TESTIMONI DI UMANITA’ DA IMITARE”  

(evidenziare il link di riferimento)

  

Visibilmente commosso, il presidente Caramagno, dopo avere invitato il Cannavà ad
avvicinarsi  e averlo additato  come “vero esempio di concittadino  degno di umanità da
imitare, e quindi unanimamente designato dal Direttivo, a pieno titolo, da iscrivere
nell’Albo d’onore dell’Associazione” ,  dà solennemente
lettura del seguente  testo di una pregevole targa ricordo che, con il compiacimento e il caloroso
applauso  dei presenti, gli viene consegnata.

  UNITRE - Università delle Tre Età – AUGUSTA  Accademia di Cultura, Umanità e
Solidarietà       ALBO D’ONORE DEI
CONCITTADINI   “TESTIMO
NI DI UMANITA’ DA IMITARE”
 
AL Dr. Prof. SALVATORE CANNAVA’
 
Lieti La inseriamo nel nostro Albo d’Onore
 
quale socio cofondatore nel 1984 della Misericordia di Augusta alla quale, per oltre 25
anni, con continuità, ha profuso professionalità con amore e umiltà.
 
La segnaliamo alla cittadinanza come esempio di vita vissuta con spirito di altruismo
umanitario.
 
Augusta, 20 dicembre 2017
 
  Il presidente         Dr. Giuseppe Caramagno  

La foto dell’abbraccio a seguire tra il Caramagno e il Cannavà, evidenziano e fanno percepire
l’atmosfera determinatasi nel salone tra tutti i presenti, a seguito dell’evento appena indicato.
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  Dopo questi momenti di emozioni e ricordi, la serata ha avuto il suo corso, come sempre, in unclima di giovialità e sorprese con sorteggi e scambi di auguri.     
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  La Redazione.  {jcomments on}
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